

Hospital de Calama entregó primeras prótesis

La Unidad de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital de Calama Dr. Carlos Cisternas (HCC), se adjudicó un proyecto intersectorial para la entrega de prótesis para distintas discapacidades. Esto fue gracias a gestión del Servicio de Salud de Antofagasta y coordinación del Ministerio de Desarrollo Social.

“Es un proyecto intersectorial en el cual hemos obtenido fondos para el diseño de prótesis, tanto de tipo plantillas, plantillas con relleno, para beneficiarios con diferentes tipos de discapacidad, producto



BENEFICIAN A 30 PACIENTES.

de lesiones por pie diabético, amputaciones, lesiones neurológicas, accidentes cerebrovasculares y también por formaciones esqueléticas”, explicó el médico Jaime Toro, jefe de la Unidad de Medicina Física y Rehabilitación del HCC.